



Pièces	5 Pièces
Superficie	174 m²
Référence	042024-052
Prix	840 000 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

RÉF : 042024 052 Nichée au cœur d'une zone verte, cette villa contemporaine d'une surface totale de 174m² bénéficie d'une vue panoramique sur les collines, dans un quartier résidentiel recherché, au calme absolu et proche de toutes les commodités. L'espace de vie lumineux et spacieux s'ouvre harmonieusement sur la terrasse et la piscine. Orientée plein sud, cette villa bénéficie d'un ensoleillement optimal tout au long de la journée, vous permettant de profiter pleinement des plaisirs de l'extérieur. À l'étage, retrouvez 2 belles chambres avec terrasse et salle d'eau partagée, ainsi que la suite ...

RÉF : 042024 052 Nestled in the heart of a protected green zone, this contemporary villa boasts a panoramic view of the hills, located in a sought-after residential area, offering absolute tranquility and close proximity to all amenities. The spacious and luminous living space seamlessly opens onto the terrace and the pool. South-facing, this villa enjoys optimal sunlight throughout the day, allowing you to fully enjoy outdoor pleasures. Upstairs, you'll find 2 beautiful bedrooms with shared terrace and bathroom, as well as the master suite which features a dressing room and ensuite bathroom, as ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

